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ADVERTENCiA !S_IPORTAh)TE

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN TARIFA DE INSERCIONESLas leyes, órdenes y anuncios qne hayan de insertarse en loa
BourriK-- O.» iciaijí-se han de mandar al' Jefe Político respectivo,
por cuyo conducto se pasarán á los editores de los mencionados
periódico^H

*jjjjjjjj|H|jHH'H(!iealu.den da 5 de Abrilde 1853)
gepusTTc^toaos loe días, excepto los ..miasos,

Enesta capital llevad, á domicilio,2,50 pesetas mensuales anti-iD-dis;
fuera de ella, 3,50 al mes, 10*50 al trimestpe, 21 al semestre y 42 por ua año

ii j
,?!ten suscn Pc¡0I*es en Madrid, en la Administración del' Bous-r-.,

calle del Almirante, 15, bajo.—Fuera de esta capital, directamente por mediade carta a la Administración coainclusióa del importe del tiempo de abonoen letra de fácil cobre.
"

IAnuncios oflei-les de pago, linea ó fr-«coió_,

OFICINAS: ALMIRANTE,15
TELEFONO 2.931

DE DIEZ Á DOCE Y DE TRES A SE!

Id. particulares, id. __. J_.

LSJ á Número suelto, 50 ceMltaom.

_-__<_ _____

8£Í_ ES «- *«£- oficial á los Concejales proclamados por el ar-
tículo 29 de la ley Electoral, graduándose
por orden riguroso de edades, y conti-
nuándole con los de elección directa por
orden de votos obtenidos ea ella, y en
este sentido quedó formada la correspon-

ídem 9
°

D. Eugenio Gómez, ídem 143 José García Gómez.
Obtuvieron un voto D. Luis Berganza,

otro i). José González, otro D.Gregorio
López y hubo una papeleta en blanco.

ídem 10. D.Gregorio López. ídem 121
Presidencia de! Consejo da f_*inistr os Los elegidos en la última elección to

marón postsión del cargo de Concejales
en la forma expuesta, y los ya ejercientes
continúan en ella.

S. M.el Rey Don Aiíonso XIII(que
Dios guarde), S. M. la Reina doña Vic-
toria Eugenia y Sus Altezas Reales el
Príncipe de Asturias á Infantes don Jai-
me, doña Beatriz y doña María Cristina,
continúan sin novedad en su importante

Policía y Gobernación.
Resultaron elegidos por diez votos cada

uno los siguientes:diente lista Se acordó por unanimidad que las se-
siones ordinarias del Ayuntamiento se
celebren los miércoles á las nueve de la

Se poc.dió á la elección de i.° y_.°
Tenientes Alcaldes, Regidores Síndicos
i.°y 2.a y Regidor Interventor en vota-
ción secreta ypor papeletas, verificando
una para cada cargo, dando el siguiente
resultado:

D. Tomás Cance'a Lázaro.
Pablo Torres iWarivela.
Gregorio Gómez Puerta.

Hubo tres papeletas en blanco.
Fomento y Obras públicas.

Resultaron elegidos los señores Conce-
jales siguientes:

salud mañana

De igual beneficio disfrutan las demás
personas de la Augusta Real Familia.

Y,por último, para cumplir la ley Elec-
toral de Senadores, elAyuntamiento pro-
cedió á formar la lista de electores para
la de compromisarios, y se expuso al pú
buco copia de ella por término de veinte
días para oir reclamaciones.

Primer Teniente de AlcaldeColisión Mixta de Reclutamiento D. Bernardo Pérez Villas, elegido por
diez votos, dos papeletas en blanco, y ob-
tuvo un voto D.Pablo Ugalde Barrientes.

D. Bernardo Pérez Villas, con diez
DE MADRID La minoría republicana, compuesta de

los Concejales D. Eugenio Gómez y don
Gregorio López, piden se hí?ga constar
en acta su protesta por el nombramiento
de Alcalde, hecho de Real orden .

votos

D.Luis Berganza Rozalem, diez votos.
D. Pablo Ugalde Bañuelos, once votos.
D. Matías Covarrubiaa Ariza, nueve

Segundo Teniente de Alcalde
AVISO D. Escolássico de la Morena y Morena

resultó elegido por siete votos, obtenien-
do tres D.Tomás Cancela, y saliendo tres
papeletas en blanco.

Esta Comisión, en sesión de hoy, te-
niendo en cuenta que el 17 del actual es
festivo é inhábil para los Vocales de la
misma, por obligaciones incompatibles
con este servicio, ha acordado suspender
la revisión de las excepciones otorgadas
en años anteriores á los mozos de los
pueblos pertenecientes al partido judicial
de Navalcarnero, señalada para ese día,
y que dicho acto tenga lugar el i5 de Ju-
nio próximo, á las ocho de la mañana.

votos

Obtuvieron un voto D. Engenio Gó-
mez, un voto D. José García, un voto
D. Vicente del Valle y otro D. Pablo
Torres, y hubo una papeleta en blanco.

Ordinaria del día 3

D. Matías Covarrubias Ariza resultó
elegido por nueve votos; obtuvo un voto

D. José García, otro D. Pedro Uga'de, y
una papeleta en blanco.

Regidor Síndico primero Leída el acta de inauguración y cona \u25a0

titución del actual Ayuntamiento, se
aprobó

Beneficencia y SanidadYoel Secretario traté de dar lectura
del acta del Ayuntamiento que cesó, ce-
lebrada como última en 24 de Diciembre
pasado, que no está aún autorizada por
los señores Concejales á ella asistentes,
y acuerdan que una vez que se verifique
la autorización de dicha acta, se dé lec-
tura de ella.

Por once votos y una papeleta en blan-
co fueron elegidos los señores Conceja-
les siguientes:

Regidor Síndico segundo
D. José García Gómez, elegido por

nueve votos; obteniendo un votoD. Luis
Berganza, otro D. Tomás Cancela, y dos
papeletas en blanco.

D. Narciso Berrocal Sanz.
Vicente del Valle Ros.
Gregorio López González

Dehesa boyal.

Lo que se publica en este periódico
pira conocimiento de los interesados.

Madrid, a.de Mayo de i9i3.—El Go-
bernador Presidente, Demetrio Alonso
Castrillo.

Regidor Interventor.
D. Narciso Berrocal Sanz, elegido por

siete votos; obteniendo dos D. Vicente
del Valle, dos D.Luis Berganza y otros

dos D. Pablo Ugalde.

En cumplimiento del art. 6o de la ley
Municipal, se fijaron las Comisiones per-
manenies en que se ha de dividir el
Ayuntamiento, é individuos de que cada
una se ha de componer y que son:

Por nueve votos cada uno fueron ele-
gidos los señores Concejales siguientes

-
.

Don Escolástico de la Morena y Mo-
rena.

Ayuntamientos Don Tomás Cancela Lázaro.
Don Pablo Torres Marivela.
Hubo una papeleta en blanco, y obtu-

vieron votos:

Proclamados los elegidos y posesiona-
dos de sus cargos los Tenientes, se dio
por constituido el Ayuntamiento, fijando
el ordea numérico de señores Conceja-
les después del Ale.Ide y Tenientes en la
forma siguiente:

De Presupuestos y Hacienda, de cuatro.
De Policía y Gobernación, de tres.
De Fomento y Obras públicas, de cua-

tro.

COLMENAR VIEJO
•-•".tracto de acuerdos del Ayuntamiento

YJunta municipal del mes de Enero de
Dos, Don Pedro Ugalde; dos, Don Eu-

genio Gómez, y otros dos, Don GregorioDe Beneficencia y Sanidad, de tres
De la Dehesa boyal, de tres.

DelPósito, de tres.

•.'a para su inserción en el Boletín
"i-'cial de esta provincia, cumpliendo
el artículo 109 de ia ley Municipal.

i.°de Enero.
Sesión inaugural.

Tomó posesión del cargo de Alcalde

Residente D.Félix Serna Ménsula, nom-
b*a_o como tal por Real orden del Minis-
terio de la Gobernación de 16 de Diciem-
•rean;erior.

Regidor i.° D. Luis Berganza Roza-
em, sesenta y ocho años.

ídem a.° D. Tomás Cancela Lázaro,

sesenta y dos.

López
Pósito de tres personas

De Abastecimiento de aguas y luz e'éc-
trica, de tres.

Por diez votos cada uno y dos papele-
tas en blanco, resultaron electos los seño-
res Concejales siguientes:Idem 3°D. Narciso Berrocal, cuaren-

ta y siete.
Se procede á la determinación de per-

sonas en votación secre'a y por papele-
tas, verificando una votación por cada
Comisión, con el siguiente resultado:

Don Luis Berganza y Rozalem
ídem 4.0 D. Vicente del Valle, cuaren- Don Narciso Berrocal Saaz

ta y uno Don Vicente del Valle Ros.
Abastecimiento de agua y luz eléctrica.ídem 5.° D. Pablo Torrea, cuarenta.

ídem 6.° D. José García, treinta y cinco,
ídem 7.0 D. Pablo Ugalde Bañuelos

obturo en la elección _66 votos.

ídem 8.# D.Matías Covarrubias, ídem
188 votos.

Presupuestos y Hacienda
Por diez voto» son electos los señores

siguientes:
Por diez votos y dos papeletas en blan-

co fueren elegidos los señores Concejales\u25a0* «izo constar que, conforme á la Real
«den de t6 de Junio de 1909, para los*
ct°s •!« expresan los artículos 5a, 53 y

-4 «e la ley Municipal, se da preferencia

D. Escolástico de la Morena y Morena
Pablo Ugalde Bañuelos.
Matías Covarrubias Ariza.

siguientes

Don Bernardo Pérez Villas.
Don Pablo Torres Marivela
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Don José García Gómez. No existiendo presupuesto extraordi-
nario para el corriente año de 191 2, por
no haberle llegado á formalizar el ante-

rior Ayuntamiento, se acuerda que el se
ñor Alcalde se dirija al Excelentísimo
señor Gobernador civil, rogándole auto-

rice la urgencia del presupuesto del año
anterior en aquella parte de ingresos y
gastos aplicables yque no sean de modifi-
cación legal, tanto por los medios de con-
sumos, que son distintos en este año en
cuanto á ingresos, como de aquellos gas
tos é ingresos que acuerde establecer este
Ayuntamiento y Junta de Asociados en
el presupuesto correspondiente; á cuyo
fin se acuerda así bien que por Ja Comi
sión de Hacienda y con toda urgencia se
proceda á formar el correspondiente pro-

Que se fijeal público por quince días
dicho presupuesto, y transcurridos con
diligencia que loacredite yreclamaciones
que se presenten, se someta á la discu-
sión y votacién definitiva de la Junta mu
nicipal.

licitante Manuel Sanz y Sanz, obt_ n.. n _
un voto Santos Melero yotro voto PedPrados . °

Cargo de servicio de limpieza, á la Veencargado del edificio y vigilancia de! _?
bitrio: r*

En la misma forma quedó elegido Don
Pablo Ugalde Barrientos, por nueve vo-
tos, como Concejal Vicepresidente de la
Junta pericial.

Quedaron electos como Concejales que
han de formar parte de la Junta local de
primera enseñanza Son Pablo Ugaldo,
que obtuvo diez votos, yDon Matías Co-
varrubias, que obtuvo nueve.

Se leyeron las condiciones fijadas por
la Comisión de Hacienda para la recauda-
ción del arbitrio municipal de degüello de
reses en el Matadero, que directamente
ha de administrar el Ayuntamiento en el
presente año de 1912 y tarifa que hade
regir en dicho arbitrio, fijada de confor-
midad á lo consignado en el presupuesto
aprobado como ingreso en el mismo.

Resultó elegido por ocho votos el S.Ucitante Cándido Criado Rodríguez obtnlendo dos votos Ángel Izquierdo y »„"
voto Aquilino López.

Terminadas las votaciones y procla-
mados en sus respectivos cometidos, los
electos continúan la sesión .

Quedaron nombrados los que han ob-tenido mayor número de votos, yacorda.do que el señor Alcalde los pusiera en p0

"

sesión.El señor Alcalde dié cuenta de haber
nombrado Alcaldes de barrio: del primer
-listrifo, á Don Julián Torres Bandrit, y
del segundo, á Don Jenaro Sanz Ginés.

Se determinó dividir el término en cua-
tro secciones como lo está á los efectoselectorales para organizar la Junta muni-
cipal de Asociados, y que se formen por
Secretaría las listas de los contribuyentes
excluyendo á los que conforma á la Ley
no pueden formar parte de la Junta.

Abierta discusión no se suscitó ningu-
na, y puesto á votación, por unanimidad
se aprueban tarifa ycondiciones,acordan-
do se sometan á discusión y aprobación
de la Junta municipal para que lleve los
efectos ejecutivos consiguientes.

Se acordó conceder socorro en especie
por ocho días, á razón de 5o céntimos
diarios, al pobre enfermo Ignacio Iz- Se da cuenta de las reclamaciones for-

muladas por varios vecinos de la locali-
dad y por el de Madrid Don Víctor Mar-
tín, referentes á las servidumbres de paso
públicas y particulares interceptadas por
el ferrocarrd de Fuencarral á este pueblo,
que por orden del Excelentísimo señor
Gobernador civil se abrió información en
anuncio inserto en elBoletín Oficial. En
su vista, el Ayuntamiento acuerda por
unanimidad informar en el sentido de que
procede acceder á lo que en ellas se pide,
modificándose en esa forma los croquis y
planos porque está dentro de las necesi
dades locales é intereses generales. Yque
con certificación de este acuerdo se remi
tan las reclamaciones con devolución de
los planos y Memoria al Excelentísimo
señor Gobernador civil,según tiene or-
denado.

yecto

quierdo
Se aprobaron en definitiva las subastas

siguientes:
Ordinaria del 10 Se acordó que la duración oel aprove-

chamiento de pastos en la segunda tempo-
rada, que da principio en i.°de Febrero,
en la Dehesa de Navalvillar sea hasta fin
de Mayo, yque cada res que entre al dis-
frute, esté mucho ó poco tiempo, pague
la cantidad de 20 pesetas, y condición d«
pagar antes la cuota de la primera y atra-
sos, yque la res que se encuentre en la
finca el día 3 de Febrero se la considera-
rá comprendida en el pago de dcha suma.

Se aprobó el acta anterior, ratificándo-
se como extraordinarios los acuerdos en
ella tomados.

Contrata de volquetes para servicio de
limpieza pública: uno, en favor de Ma-
nuel Herranz, en 2 pesetas 48 céntimos al
día, y otro, en el de Alfonso Rodríguez,
en otras 2 pesetas 45 céntimos, también

Quedan enterados de las disposiciones
que contienen loa Boletines Oficiales y
Gacetas de Madrid.

diarias Se procedió á la formación del alista-
miento de mozos del actual reemplazo,
cuyo resultado se hizo constar en acta

Suministro de huebras de carro de bue-
yes que se necesiten en obras municipa-
l-a,en favor de Don Cecilio Sanz Mansi-
l!a,al precio _«_ siete pesetas cada huebra.

especial
Se incluyó en la lista de vecinos pobres

para asistencia gratuita de Médico y me-
dicinas á Rufino García.

Que la existencia resultante en arcas
del Pósito se reparta por trimestres, ó
sea en Enero, Abril. Julio y Octubre.

Arreglo de herramienta, en favor de
Tomás Esteban, á diferentes precios, re-
bajados los tipos de subasta.

Alescrito que tenían presentado varios
industriales para que el i.°de Enero se
practicasen aferos, nada sobre él puede
resolverse por estar pasado el tiempo, y,
además, no proceder dichos aforos, se-
gún resoluciones dictadas en la materia.

Al escrito de Valentín de la Fuente pi-
diendo concesión de cantera, se acordó
pasarle á informe de la Comisión de Po-

Altratar yo el Secretario de dar cuen-
ta y lectura del acta de sesión celebrada
por el Ayuntamiento en 24 de Diciembre
pasado, el Concejal D. Escolástico de la
Morena usó de la palabra, exponiendo
que no estando autorizada dicha acta por
la mayor parte de los Concejales que asis-
tieron á ella, sería conveniente, antes de
dar cuenta de la misma, que el señor Al-
calde les citase, previo señalamiento de
día y hora, para que la autoricen ó ex-
pongan los motivos de su negaüva; el
Concejal Sr. Covarrubias abundó en las
mismas ideas del Sr. Morena, ypor una-
nimidad se acuerda que el señor Presi-
dente cite á dichos Concejales á los fines
propuestos y con su resultado se dé in-
mediata cuenta á la Corporación, suspen-
diéndose hasta tanto la lectura de citada
acta.

licía.
Alescrito de varios ganaderos solici

tando nuevos deslindes de vías pecuarias,
se acuerda pase á informe de la Comisión
de Policía.

En la denuncia presentada por el Jefe
de los Guardas municipales contra Tomás
Torrea, que construyó una tapia en cer-
quilla al sitio Cuesta de Moncayo, y visto
el informe de la Comisión de Policía, por
unanimidad aprueban dicho informe y,
por tanto, dan por bien hecho el cierre
de tapia de la finca citada, si bien á pe-
tición del Concejal D. Luis Berganza se
acuerda hacer saber á citado D. Tomás
Torres, como á todo el vecindario, que
antes de dar comienzo al arreglo de ta-
pias y reedificación de edificios, lo parti
cipen al Municipio, según ya está ordena-
do por bandos y dispuesto en las Orde-
nanzas municipales, con el fin de obtener
la licencia oportuna con los trámites y
requisitos legales.

Alescrito que tenía presentado el Con-
cejal del anterior Ayuntamiento Don
Francisco Criado, sobre manifestaciones
respecto á sus gestiones cerca del Alcalde
en aquel entonces y señores Concejales,
para que se pagasen ycobrasen los crédi-
tos municipales, acuerdan se tenga en
cuenta para en su día.

Al escrito de varios firmantes solici
tando se acuerde no accedei á la condo-
nación pedida por el rematante de consu-
mos Don Lucio Gómez, se acuerda que-
de sobre la mesa á estudio, uniéndole al
efecto á sus antecedentes.

Por el Secretario del Ayuntamiento se
presenta cuenta detallada y expresiva de
las existencias en arcas municipales por
diferentes conceptos y relación de crédi-
tos en pro y en contra que tiene esto Mu
nicipio, de lo cual quedan enterados los
asistentes.

Se dio cuenta del emplazamiento del
Juzgado de primera instancia en la de-
manda entablada par Don Mariano To-
rres, sobre pago de los toros de la fun-
ción de Remedios, y se acuerda pase á la
Comisión de Hacienda, para que con ur-
gencia informe cuanto le parezca sobre
dicho asunto. ElConcejal de dicha Comi
sión, Don Matías Covarrubias, se decía
ra incompatible con todo cuanto se refie
ra á este asunto por habar intervenido
con anterioridad á la posesión de Conce-
jal como Letrado.

Día 17{¡¿traordinaria del día^ No pudo celebrarse por no asistir ma»
yoría para tomar acuerdos.Se dio cuenta del proyecto del presu-

puesto ordinario formado por la Comi-
sión de Hacienda para el presente año
de 191a, informado por el señor RegidorSíndico, primeramente en la parte de in-
gresos; abierta discusión no se suscitó
ninguna, y por unanimidad lo estimanconforme y aprueban todas y cada una
de las partidas comprendidas en las ocho
relaciones de dicho proyecto de ingresos

Acto seguido se leyeron las partidas delas diez relaciones de gastos, y abiertadiscusión, loa Concejales D.Eugenio Gó-
mez y D. Gregorio López no estuvieron
conformes con la partida comprendida en
el art. 3.° del capítulo 9.» de la relación 9para pago de derechos de Iglesia, pi-
diendo se haga desaparecer.

Sobro los demás gastos no so hizo ob-servación alguna, y pue.to á discusión
se aprueban por unanimidad dichos gas-
tos, y respecto á la partida impugnada
se acuerda por la mayoría qnede subsis-
tente, votando en contra los referidos se-
ñores Concejales D. Eugenio Gómez yD. Gregorio López.

be aprobó el acta anterlo_ Se leyeron las obligaciones fijadas por
la Comisién de policía para los que hayan
de servir las plazas en el Matadero pú-
blico, en la limpieza del mismo y vigilan-
cia é inspección del arbitrio municipal de
derechos de degüe lo de reses, que admi
nistra directamente el Ayuntamiento en
el presente año 1912, y á la vez el último
Celador de Policía yOrden público, y en-
terados de ellas, las aprueban por ufani-
dad, formando parte integrante de ellas
las condiciones que en el año 1910 se es
tablecleron para el Celador de Policía.

Día 24
Se aprobó la anterior.
Quedan enterados de las disposiciones

de Boletines Oficiales y Gacetas de Jfct.*
drid, y á la Circular inserta en el Boletí»
del 20 del Ilustrísimo Señor Delegado de
Hacienda respecto á propuestas de apro-
vechamientos forestales para el año 191-»
á 1913, se acuerda respecto al de la Dehe-
sa de Navalvillar se verifique en la misma
forma de años anteriores.

Siendo urgente la designación de em-
pleados en la vigilancia é inspección de
Matadero municipal para la recaudación
de dicho arbitrio, que ha de adminis-
trar el Municipio, propuso el Alcalde,
acordando por unanimidad se designen
dos empleados: que laComisión de Policía
redacte las obligaciones de los mismos,
anunciando al público la creación de pla-
zos para admisión de solicitudes, en tér-
mino de seis días, para después dar
cuenta y hacer los nombramientos defi-

Se ratifica acuerdo del Alcalde inclu-
yendo en la lista de vecinos pobres para
asistencia gratuita médico farmacéutica á
Felipe Morena Arroyo.

Se dio lectura de las seis solicitudes
presentadas aspirando á las plazas del
Matadero, que corresponden á Ángel Iz-
quierdo, Manuel Sanz y Sanz, Cándido
Criado Rodríguez, Santos Melero Gar-
cía, Pedro Prados y Aquilino López de la
Morena, y se procedió á la elección en
votación secreta, por papeletas, verifican
do. una para cada cargo, que dio el si-
guiente resultado:

Para dichos fines se acuerda incluir »
lista á Tomás López, Eusebio Cancel»,
Bonifacio Bartolomé y Román Martín.

A la denuncia que presentó su Jefe con-
tra los Guardas Bonifacio Rodríguez, p«r
faltas cometidas desobedeciendo manda-
tos del señor Alcalde para que dejase* de
asistir al Cafetín de la plaza á jugar á las
cartas ni como espectadores, teniendo eo

cuenta á que han sido ya multados por
faltas en el cumplimiento de sus deberé*-.

nltivos
Se acordé por unanimidad que la Co-

misión de Hacienda procoda con urgencia
á estudiar las condiciones que hayan de
regir en la administración del arbitrio
municipal de degñello de reses y cantida-
des que hayan de fijarse para dicho arbi
trie, dando cuenta de sas propuestas para

Cargo de Inspector Recaudador del ar-
bitrio de degüello, á la vez Celador de
Policía y Orden público:

Resulté elegido por nueve votos el so-
acó rdar
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acuerdan por unanimidad imponer á cada
uno multa de privación de sueldo de
quince días, que les será descontada en
]a primera percepción de paga, yaperci
bidos severamente que á la primera falta
que cometan, aun siendo leve, serán des-
tituidos.

menarejo, D. José García, D. Francisco
Criado, D.Narciso Berrocal, D. Migue-
de la Morena y D. Pablo Torres, de°cul
yas opiniones ó votaciones no se de
muestra de una manera explícita y ter-
minante si el resultado es en pro ó en
contra de la condonación solicitada por
D.Lucio Gómez, ni de las proposiciones
que en dicha acta hace constar el Conce-
jal Sr. Mansilla; y otro vicio de nulidad,
y que muy especialmente llama la aten-
ción, es el de que, habiéndose acordado
en sesión de 17 de dicho mes de Diciem-
bre que la Comisión de presupuestos en
aquélla época, con el señor Síndico y
Concejales D.Francisco Criado y D. Pa-
blo Torres, yá falta de éste, D. Francis-
co Berroca', que se designaron expresa
mente para ello, determinaran y vieran,
en virtud de las consideraciones que com-
jrende el informe de la Comisión de pre-
supuestos, el medio de atender á la re-
clamación aducida por el expresado re-
matante, y sin que esta Comisión desig-
nada á tal objeto haya expuesto cosa al-
guna al finque se la encomendó en la se-
sión expresada de 24 de Diciembre, y por
consideraciones expuestas en dicho acto
por solamente el Concejal D. Alfonso
Mansil'a, se haya procedido á querer
tomar acuerdo porque verdaderamente,
como dejo indicado anteriormente, no se
sabe si se ha tomado acuerdo y en su
caso si es en pro ó en contra de lo solici-
tado por el rematante D. Lucio Gómez,
por lo que no tiene valor alguno, toda vez
que no es explícito y terminante como
ordena el artículo 108 de la ley Municipal.

se acompaña certificación de todos los
antecedentes concernientes á este asunto,
á los efectos que hubiere lugar, se proce-
da con toda urgencia á cobrar las canti-
dades que por todos conceptos se adeu-
dan á este Municipio, por exigirlo así las
necesidades dei mismo.

pues haciendo suyas los votantes todas
y cada una de las consideraciones de la
propuesta del Sr. Morena y Concejales
que le precedieron en la palabra, son la
base de dichos acuerdos.

Del propio modo, la mayoría votante
acordó que el señor Alcalde proceda en
seguida y sin levantar mano á notificar
personalmente á D. Lucio Gómez estos
acuerdos con entrega de copia de ellos y
de todo lo actuado yque conste en el ex-
pediente después de su petición, yala
vez le requiera inmediatamente para que
en el preciso plazo de cuarenta yocho
horas, á contar desde la fecha de la noti-
ficación, ingrese en arcas municipales lo
que resulte ser en deber al Ayuntamien-
to por el remate de consumos, por ser de
urgencia la realización de créditos para
satisfacer las deudas municipales, yde no
cumplirlo, el señor Alcalde decrete el co-
rrespondiente apremio conforme determi-
na la Instrucción vigente.

A la reclamación del Subdelegado de
Veterinaria de honorarios de reconoci-

mientos de ganados atacados de epide-
mia, se acuerda que por el Alcalde se re-
clamen de los dueños de dichos ganados,
que son los responsables.

Alinforme emitido por la Comisión de
Policía en instancia de Valentín de la
Fuente sobre cesión de carreteras, se
acuerda por unanimidad no haber lugar
ala solicitud porque las tiene cedidas el
Ayuntamiento las que le pertenezcan y
las reservadas las necesita el Municipio.

ElConcejal Sr. Ugalde pidió la pala-
bra, y concedida que le fué se adhirió en
un todo á lo expuesto por el Concejal se-
ñor Morena, y expuso además diferentes
consideraciones, entre ellas la extrañeza
que le causa loocurrido en la sesión del
24 de Diciembre con la proposición del
señor Mansilla, que aunque hábil la con-
sidera desprovista de toda razón y justi-
cia, pues hasta pudiera haber incurrido
el Ayuntamiento y los Concejales que
apoyaron esa proposición en responsabi-
lidad por la negligencia que determinan
los números i.° y 3.° del art. 180 de la
ley Municipal, pues con esa conducta no
se hicieron efectivos los débitos que no
podían perdonarse y es causa que estén
sin pagar bastantes créditos municipales;
esto, unido que, aun cuando ese acuerdo
de' haberse tomado explícita y terminan-
temente, como determina el artículo 108
de la ley, llevaba la suspensión por las
causas que explican el artículo 169 y el
170 de la citada ley orgánica municipal.

Se acordó por unanimidad que inme
diatamente se proceda á reparar el Mata-
dero de Villa,segúa informa dicha Comi-
sión de Policía . Y, por último, acuerdan asimismo se

remita certificación al Excelentísimo se-
ñor Gobernador civil de estos acuerdos,
de la petición de D. Lucio Gómez, y di-
ligenciado que le sigue en el expediente
para que dicha Superioridad tenga cono-
cimiento de todo lo ocurrido en el asunto.

Se acordó con la propia unanimidad
proceder par administración á los arre-
glos de calles de la localidad y caminos
públicos para dar jornales á la clase obre-
ra, procediendo laComisión á determinar
los sitios, nombrar jornaleros y barrene-
ros, y que, como está prevenido en esta

clase de obras, se abonan. jornales y ma-
teriales semanalmante, exponiendo al pú-
blico lista exacta de todo ello.

Los demás acuerdos que constan en el
acta citada de 24 de Diciembre, distintos
del asunto de que antes se hace mención,
se aprueban jratifican por unanimidad
de todos los señores asistentes, incluso el
Concejal D. Vicente del Valle.

ElConcejal Sr Gómez manifiesta está
en un todo conforme con loexpuesto por
los Sres Usalde y Morena, añadiendo en-
tre otras diferentes consideraciones, que
el remate de Consumos como el de arbi-
trio de degüello se hicieron á suerte y
ventura, y no tiene derecho á que se le
conceda indemnización alguna, pidiendo
que inmediatamente el señor Alcalde re-
quiera al D.Lucio como á los demás deu
dores á fondos municipales, para que pa-
guen sus débitos al Ayuntamiento.

Que por la Comisión de Policía se for-
men las condiciones para la subasta de
aguas sobrantes de fuentes yabrevaderos
en el presente año 1912.

Con la propia unanimidad se acordó
que el señor Alcalde requiera á todos los
deudores á fondos municipales para que
ingresen sus descubiertos en el plazo de
cuarenta y ocho horas, ó de lo contrario,

decrete los procedimientos de apremio.

Se dio cuenta de las listas formadas
por secciones para el sorteo de la Junta
de Asociados, y examinadas en atención
al importe total de contribución de ellas,
resulta que por la primera sección se han
elegido cuatro Vocales, otros cuatro por
la segunda, dos por la tercera y tres por
la cuarta, acordando se expongan al pú
buco, por término de ocho días, para oir
reclamaciones.

Por todo loexpuesto, teniendo en cuen-
ta dicho artículo y además la Real orden
del Ministerio de la Gobernación fecha
31de Diciembre de 1876, contra un acuer-
do de la Comisión provincial de Albacete,
sobre rebaja de un arbitrio, cosa análoga
al caso de que nos ocupa, y no pudienio
dejarse el asunto al estado de que la Co-
misión nombrada en sesión de 17 de Di-
ciembre informe sobre el mismo, porque
la doctrina de la Real orden que cito an-
teriormente previene que se excede en
sus atribuciones municipales el Ayunta-
miento que acuerde condonaciones, cree
el exponente que procede dejar el asunto
solamente en el estado de petición que
tiene hecha D. Lucio Gómez, y recha-
zándola de plano y sin más trámites de
clarar sin ningún valor niefecto el acuer
do que se orea tomado sobre elparticular
en la sesión de 24 de Diciembre último,
acordándose, por tanto, en esta sesión,

que no procede acceder á la condonación
solicitada por el rematante de Consumos
y arbitrio de degüello delaño último, don
Lucio Gómez; y si, como no es de espe
rar, esta Corporación entendiere locon-
trario, procede que el señor Alcalde, de
conformidad con lo que disponen los ar-
tículos 114 núm. 2.*, 169 y 170 de la ley
Municipal, declare la suspensión de aquel
acuerdo por resultar, si se considerase en
favor de lo solicitado por dicho rematan-

te, un grave perjuicio á los intereses ge-
nerales de la localidad y hasta existir te-

mor de que pueda alterarse el orden pú
blico, y digo que existe este temor, te-

niendo en cuenta el escrito presentado á
este Ayuntamiento por infinidad de ved-
aos en solicitad de que no se acceda á tal
condonación, y termina suplicando del
señor Presidente de esta Corporación que,
sin perjnicio de qne el acuerdo que se
tome en esta sesión se ponga en conoci-
miento del Excelentísimo señor Gober-
nador civilde la provincia, á cuyo efecto

Que no se presentó reclamación alguna
á las listas de elección de compromisarios
en el presente año 1912, declarándolas de-
finitivas.

Visto por el señor Presidente que nin-
guno otro señor Concejal pidió la palabra,
dando por bastante discutido el asunto,

dispuso se proceda á la votación nominal
de la propuesta del Concejal D.Estanis-
lao de la Morena, que consiste en que no
tiene validez el acuerdo de 24 de Diciem-
bre de 191 1, referente á la proposición
del Sr. Mansilla: que la solicitud de don
Lucio Gómez ha de quedar reducida á la
petición de indemnización; y que dicha
solicitud se rechace y acuerde no conce-
der al Lucio Gómez condonación de nin-
guna clase, ni del remate de Consumos ni
delarbitrio de degüello.

Dada cuenta de la reclamación del señor
Marqués de Santillana de los dos años
que se le deben del alumbrado público, y
contestación dada por el Alcalde, aprue-
ban ésta é insisten en que se hagan efec-
tivos los eré utos municipales inmediata-
mente para poder pagar los débitos.

Que ei repartimiento del arbitrio sobre
Guardería rural para 191 2, que está for-
mado, se exponga al público, por término
de ocho días, para oír reclamaciones.

Yo el Secretario procedí á la lectura
integra del acta celebrada por el Ayunta-
miento en 24 de Diciembre del año últi-
mo con las observaciones hechas en ella
P-t algunos señores firmantes, y que lle-
gó á autorizarse por todos los señores
Concejales asistentes á ella.

Ala comunicación que dirige el señor
Teniente de la Guardia civil Jefe de esta
línea recordando se le conteste el resul-
tado de gestiones para construcción del
cuartel, se acuerda por unanimidad con-
testarle de que este Ayuntamiento desea
de que dicha fuerza se aloje en las condi-
ciones que merece tan benemérito Cuer-
po, y una vez que para ello tenga los ne-
cesarios recursos, declarará la ejecución
de tan beneficiosa reforma.

Por unanimidad se declaró la urgencia
de resolver en esta sesión dicha proposi-
ción en todas sus partes, y puesta á vo-
tación nominal resulta aprobada por once
votos de los señoras Concejales D.Ber-
nardo Pérez, D.Estanislao de la Morena,
D. Tomás Cancela, D.Narciso Berrocal,
D.Pablo Torres, D José García, D. Pa
blo Ugalde, D. Matías Covarrubias, don
Eugenio Gómez, D. Gregorio López y
señor Presidente, con elvoto en contra

de D. Luis Berganza. No tomó parta en
la votación ni discusión el Concejal don
Vicente del Valle, por ser pariente de
D. Lncio Gómez.

Terminada la lectura, el Concejal Don
Escolástico de la Morena, con la venia de
la Presidencia, pidió se diese lectura ínte-
gra del escrito que presentó D. Lucio
Gómez pidiendo indemnización ó condo-
nación de cantidades de los remates de
Consumos y arbitrio de degüello en 191 1
? cuantos antecedentes consten en el ex-
pediente al efecto tramitado, lo cual, de
orden del señor Presidente, hice yo,el
Secretario.

Se da cuenta que el señor Alcalde, á
iniciativas de los señores que han forma-
do la Comisión del reparto de Consumos
y para que dichos trabajos puedan llevar-
se con la premura de tiempo que la ley
exige, nombró Oficial temporero á do»
Francisco García González, por no ser
posible que la Secretaría del Ayuntamien«i
to por sí sola atendiese al reparto y des-
pacho de asuntos acumulados en esta épo-
ca del año.

Volvió á usar de la palabra el Concejal
Sr* Morena yexpone: Que á su juicio
procede que se aprueben y ratifiquen los
acuerdos tomados en la sesión de fecha
veinticuatro de Diciembre último,áexcep-
c*ón del que respecta á la condonación al
«matante de consumos y arbitrio de
\u25a0fuello, D. Lucio Gómez, por existir
'•"cuanto á este acuerdo varios vicios
«e nulidad, uno de ellos el de la diver-
Sencia de opiniones ó votaciones que
e"*-stea entre lo que se hace constar en el
*«<•".y loque se hace constar en la nota
alSnnar los Concejales D. Manuel Col-

En su vista el Presidente declara por el
resultado de la votación queda acordado
carece de toda validez lo propuasto por
D. Alfonso Mansilla en el acta dt 24 do
Diciembre úlimo, respecto á la condona-
ción á D. Lucio Gómez que en dicha acta
se expresa; queda rechazada también la
solicitud del citado Lucio Gémez, yacor
dado no concederle condonación é•indem-
nización de ninguna clase, ni del rsmate

de Consumos ni del de degüello de retes,

Los asistentes, reconociéndolo así, lo
aprueban, y acuerdan fijar de sueldo dia-
rio á dicho Oficial temporero a pesetas
5o céntimos.

Que la solicitud de Francisco Tato y
Juana García pidiendo se les rebaje el
vemate del arbitrio del Mercado ccme
vendedores de frutas y hortalizas, pase á
informe de la Comisión de Hacienda.
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Providencias judicialesA propuesta de los señores Concejales
D. Gregorio López y D. Pablo Ugalde, se
designó en comis¡ón á los señores Presi-
dente y Concej des D. Pablo Ugalde, don
Matías Covarrubias y D. Gregorio Ló-
pez para la gestión de los asuntos si-

es costumbre, se costee la función reli-
giosa de Candelaria, asistiendo á ella en
cuerpo la Corporación.

bitrio en la forma antes expuesta, y pre
via la extensión de recibos.

Los Concejales D. Gregorio López y
D. Eugenio Gómez votan en contra, y
añaden que el importe de sus velas se
emplee en efectos para el Hospital muni-
cipal.

Extraordinaria del día 23. Juzgados municipales.
Se procedió á lalectura íntegra del pro

yecto de repaitimíento vecinal para cu-
brir el encabezamiento de consumos y
recargos autorizados en el presente año
1912, que ha formulado la Comisión que
por esta Junta se designó en sesión de 22
de Diciembre del año último.

Cerca de! Director de la Compañía Ma
drilcña de Urbanización . larebaja de pre-
cios en el ferrocarril desde esta Villa á
Madrid, y si no diese resultado, facultán-
doles para acudir en tan justa pretensión
al Excelentísimo señor Ministro de la Go-

guientes
CHAMBERÍ

Con el finde poder hacer efectivos los
créditos que tiene á su favor el Ayunta-
miento, por unanimidad nombran Agente
ejecutivo á D.Francisco García González,
el cual únicamente percibirá los premios
que le correspondan en lo. procedimien-
tos de apremio y que se determinan ea la
vigente Instrucción; lo cual se le notifica-
rá para que si acepta entre en funciones
del cargo, tan luego como por Alcaldía
se le entreguen los documentos que acre
ditan los descubiertos.

En virtud de providencia dictada en eldía de hoy por Don MiguelOchoa y Lum.bier, Juez municipal del distrito de*Chamberí de esta Corte, en los autos dejuicioverbal seguidos por Don Franscisco
Casáis y Boix, contra Don Prudencio
García Valdés, como representante legal
y administrador del abintestato de la se-
ñora Doña Eulalia Inés Lloverás y Roí»
se saca á pública subasta por término de
veinte días, la octava parte proindiyiso
de un solar, sito en esta Corte y su calle
de Sagunto, número siee, con vuelta á
la de Arango, número siete, ambos mo-
derno?, que linda: al Sur, con la caile de
Sagunto, á la cual hace fachada; al Ueste
con la calle de Arango, á la que también
hace fachada; al Este, con la casa núme-
ronueve de la calle de Sagunto, y teste-
ro,al Norte, con la casa número seis de
la calle de Arango, formando un cuadri-
látero que mide una superficie de seis»
cientos metros cuadrados, cuya octava
parte proindivieo ha sido justipreciada en
mil ochocientas «esenta y tres pesetas y
cuarenta céntimos.

Terminada dicha lectura, se procedió
por los señores asistentes á un detenido
estudio por categorías de expresado pro-
yecto, dando por resultado que por una-
nimidad fueron hechas varias modifica-
ciones en altas y bajas, y después, con la
propia unanimidad, aprueban dicho pro-
yecto de reparto vecinal elevándole á de
finitivo,y en su consecuencia, que se ex-
ponga al público por el tiempo y forma
que establece el Reglamento del impues-
to, y á su vez sea notificada á los contri-
buyentes por papeleta duplicada, con el
fin de oir reclamaciones, que después se-
rán resueltas las que se presenten por
esta Junta en pleno.

bernación
Y para que a emás gestionen la salida

de ésta en hora á apropiada de un servi-
ció de correo en eí cita.ío ferrocarril que
llegue á la Corte á tiempo de que la co-
rrespondencia que se dirija á provincias
se circule en el mismo día y á la vez la
que proceda de éstas sea transportada
aquí en el m;

.3mo día; pues se da el caso,
por la hora que hoy está implantada, de
retenerse en Madrid una y otro por lo

A los escritos que tienen presentados
Francisco Santos y Dionisio Criado, so-
bre la pertenencia al Municipio de una
piedra ó jamba, acuerdan que enel'os in
forme la Comisión de Policía adquiriendo
los datos necesarios al efecto.

menos veinticuatro horas
A la denuncia, de que da cuenta el se

ñor Alcalde, presentada por el Guarda
de la dehesa contra un hijo ó criado de
Alejandro Romero y á Felipe Romero,
que abrieron portillos en las tapias de la
fine:-, se da un voto de confianza al Alcal-
de para que en dicho hecho, como en otro
que se produzca de igual índole, ordene
inmediatamente que los denunciado, cie-
rren .¡chos portillos de tapia doble, sin
excusa nipretexto alguno, bajo ape rcibi-
m e ;o de hacerlo la Corporación á su
costa, y de que, de ejecutar dichos actos,
se lé. exigirán las responsabilidades con-

A denuncia que presenta el Jefe de
Guardas municipales contra el Guarda
Leoncio García, por falta cometida en el
desempeño de su cargo, ocultando ib da
ño hecho en los días 22 y 25 de Enero en
finca de Celedonio Criado por los gana-
dos de la viuda de Cesáreo Bartolomé y
Leoncio de la Morena, se acuerda por
unanimidad imponer al citado Guarda
Leoncio García multa de privación de
sueldo de quince días, que le será descon-
tado de la primera paga que perciba, y á
la vez sará apercibido de que á la prime-
ra falta que comenta, aun siendo leve, se-
rá destituido.

Colmenar Viejo, 20 de Febrero de 1912
ElSecretario del Ayuntamiento, Alejan
dro Madridano.

Aprobado este extracto por el Ayunta-
miento en la sesión ordinaria del día de
hoy.

Colmenar Viejo, 21 de Febrero de 19 12

El Alcalde, Félix Sanz.— El Secretario
Alejandro Madridano.

El remate sa verificará el día seis de
Junio, á las doce de su mañana, en la
Sala-audiencia de este Juzgado, calle del
Horno de la Mata, número diez y seis,
primero: ad virtiéndose que los títulos de
propiedad de la finca han sido suplidos
por certificación dei Registro de la Pro-
piedad, que está de manifiesto en esta Se-
cretaría, para que puedsn examinarla los
que quieran tomar parte en la subasta;
previniéndose á los lidiadores que debe-
rán conformarse con dicha certificación,
que no tendrán derecho á ex'gi¡* otros tí-
tulos y que no se admitirán posturas que
no cubr?n las dos terceras partes del ava-
lúo, siendo indispensable para tomar par-
te en la subasta consignar previamente
el diez por ciento del valor en que la ex-
presada participación de inmueble ha sido
tasada, sin cuyo requisito no serán ad-

(Núm. 757.)

siguientes

rdinaria del 3i
Se aprobó el acta anterior A otra denuncia que presentó el Guar-

da Jenaro Rojas de haber hallado 66 re
ses lanares en la dehesa de Navaivillar,
que cuidaba un pastor de Mariano García
Navarrete, acuerdan que por el señor Al-
calde ¡>e proceda á lo que haya lugar.

Se acordó, en virtud de oficio del Jefe
del Telégrafo municipal, se adquieran
cien aisladores para los postes de la línea
telegráfica .

TESORERÍA DE H4CIEMQuedan enterados de las disposiciones
que contienen los Boletines Oficiales y
Gacetas de Madrid, y en especial, de la
ley de Reclutamiento del Ejército é Ins-
tru:cio«es dadas por el Excelentísimo se-
ñor Ministro de la Guerra para su ejecu
ción, insertas una y otras en las Gacetas
de 27 y 28 del actual, y se acuerda practi-
car las operaciones del actual reemplazo
en las fechas y con las formalidades que
en ella se previenen por estar en v¡g t
desde i.°del actual, á cuyo fin se publi-
carán los bandos oportunos para conoci-
miento del público, y que por el señor Al-
calde se adquieran las básculas ó romana
y cinta métrica que dicha ley obliga á po-
seer para el acto de clasificación ydecla-
ración de soldados.

DE la

provincia de ladrid

CONTRIBUCIÓN TIMBRE

Año de 1912
Junta municipal.

Extraordinaria del día 7
Por la Tesorería de Hacienda de esta

provincia se ha dictado la providencia si-Se dio lectura de laa condiciones y ta-
rifas fijadas por la Comisión de Hacienda
ypresupuestos para la recaudación del ar-
bitrio de derechos de degüello de reses en
el Matadero de esta Villa, que directa-
mente ha de administrar el Ayuntamien
to en el presente año 1912, que han sido
aprobadas por el Ayuntamiento en la se-
sión extraordinaria del día de hoy.

Abierta discusión, como no se suscita-
se ninguna, por unanimidad los señores
asistentes aprueban y sancionan en todas
sus partes la tarifa y condiciones leídas,
yacuerdan rijan desde luego por todo el
presente año de 191 2 y bajo ellas se pro
ceda á la recaudación de cuantas reses se
sacrifiquen en el año y de las que lohan
sido desde i.°de Enero corriente, de las
que ya está tomada nota, y de las que se
averigüe han sido sacrificadas desde cita-
do día 1

°
de Enero, y consumidas es el

término y no hayan cumplido con la or-
den de Alcaldía dada por pregón á los
fines de la recaudación del arbitrio, todo
con el fin de que nipor un momento que-
den defraudados los intereses municipa-
les.

guíente mitidos
De conformidad con lo dispuesto en el

artículo 5o de la Instrucción de 26 de
Abrilde 1900, declaro incursos en el pri-
mer grado de apremio yrecargo de 5 por
100 sobre el importe de sus descubiertos
á los contribuyentes sujetos á dicha tri
butación en esta Corte que pertenecen
ala Zona Timbre yque resultan incluidos
en la relación que queda en'esta oficina.

En cumplimiento del art. 51 de la mis-
ma Instrucción, publíquese esta provi
dencia en el Boletín Oficial de la pro-
vincia y entregúense á la acción ejecutiva
los respectivos valores, previos los re-quisitos correspondientes.

Ypara su inserción en el Boletín Ofi-
cial de la provincia de Madrid, expido el
presente en Madrid, á siete de Mayo de
milnovecientos dcce.

Se dio cuenta del informe emitido por
la Comisión de Hacienda en la sol citud
de Francisco Tato y Juana García sobre
rebaja de los puestos de verduras y hor-
talizas en la plaza de Mercado, y confor-
mes con aquél, -¡cuerda el Ayuntamiento
por unanimidad desestimar dicha peti-
ción.

El Secretario,

Mariano Ordás.
(A.—eo8.)

Regimiento Cazadores de Lnsiíania
Se incluyeron en la lista de Beneficen-

cia para asistencia gratuita médico far-
macéutica á los vecinos Nicasio López,
Hilario Fermosell é Ignacio Vülaa, ycon-
ceder socorro en metálico da diez pesetas
á'Manuela Bravo Prados para los gastos
de su traslación al Hospital provin_iad á
corarse de la vista.

12.° DE CABALLERÍA

El día 10 de Mayo próximo, y hora de
las once, tendrá lugar la venta en pública
subasta de tres caballos de desecho en el
Cuartel que ocupa el Regimiento en este
Real Sitio.

Lo que se hace público en conformidad
de lo prevenido en dicho art . 5i.

Madrid, 27 de Abril de 1912.— El Te-sorero de Hacienda, Eugenio Rodríguez
Escalera. ElPardo, diez y nueva de Abrilde r_U

novecientos doce.Que siendo necesario revisar la conce-
sión de agua para el ferrocarril, con el fin
de ver si se cumplen las condiciones de
dicha concesión, acuerdan por unani-
midad que la Comisión de Abastecimien-
to de Aguas, con vista de antecedentes,
informe lo que proceda.

Electra Bazañana.
Caja de Ahorros de Telégrafos.
Continental Express.
Banco de Comunicaciones.
Defensor del Contribuyente.
Lumen.

ElComandante Mayor,

Antonio de Zuzuarregui

(D.-39 4-
0-)

Que para ejecución de este acuerdo, el
señor Alcalde disponga lo necesario y
proceda á ordenar la recaudación del ar-

Varios por timbre de encendedores, se-
gún relación que queda en la oficina, Je-
sún del Valle, _5 duplicado, principal

Imp. y Ult. BL PORVBÍ-ia
MARTÍNEZDE VELASCO Y COMPAÑÍA

1-ÍZ_HR0, 1S-—TELÉFONO J.Í11—****»*•
\u25a0tS- acordó por la mayoría que, según


